

本校卒業生が 技能五輪全国大会（とび職種）に出場

本校卒業生が、東京都代表となり、令和3年12月に実施される技能五輪全国大会（とび職種）に、出場します。

この大会は、23才以下の国内の青年技能者で、都道府県で選抜されて出場します。これまで頑張ってきた成果を発揮できますように、応援しています！

令和3年11月20日（土）体験入学を行います。

建築科では、1年生の授業で行う「建築CAD体験」と大工道具の「かんな」で木を削る「かんながけ体験」を行う予定です。

体験入学の「見学」については、お電話にてお問合せください。

CAD体験



かんながけ体験



競技大会

今年度の体育祭は、新型コロナウイルス感染予防を徹底した上で、「競技大会」として、一般公開はなく行いました。

建築科は「青龍団」として、1～3年生まで一緒に協力して、先輩から後輩へと、今まで青龍団に引き継がれてきた「団歌」や伝統を継承できるように練習や準備をし、当日を迎えることができました。



看板の制作。今年は通常より小さいものを制作しました。看板の組立には、女子が活躍。電動ドライバーを使ってつくっていききました。



御神輿の組立、足場の設置にも、先輩から後輩への指示でつくっていききました。



応援合戦で披露するはしご乗り。はしごの組立も演技も、2年前を思い出しながら行いました。

建築科授業風景

建築科では、プロの先生から、教えていただく授業がたくさんあります。

3年生:足場実習では、就職の内定を得て、プロになる準備が本格的になってきました。仮設実習では、戸田建設様、向井建設様のご協力もあり、フルハーネスを身につけて行っています。



2年生 建築パースの水彩絵の具とエアブラシによる着色方法
エムデザインの芦田先生より、学びます。



1年生:工業技術基礎(木造)

棟梁より、技をたくさん教えていただき、技能検定3級建築大工の旧実技課題に取り組んでいます。



資格取得

2級建築施工管理技士補、建築技能検定、パーステック検定など、これから行われる検定合格に向けて、講習を行っています。

パーステック検定講習風景

